
Conseil d'école
du 16 mars 2006

  

Participants :
 
Directrice : Mme Marquet
Enseignants : Mmes Flacher, Germain, M. De Rossi
Représentants des parents d'élève(s) délégués :Mmes VALLET, RIGAUD, TARDY, BELLOT, 
FRANCONY, BOUGON 
Représentants de la Municipalité : MM. DUPRAZ, PONCET, Mme SEGURA
D.D.E.N. : M. Stevenin
 
Excusé : Mme Jacquet, Monsieur l'Inspecteur d'Académie, circonscription de la Combe de 
Savoie: M. Guillot.

1/ Projets sportifs
 

 Les cycles natation et patin à glace de janvier et février (7 séances au lieu de 8) se sont bien 
déroulés. 

 Escrime cycle 3 en cour. Beaucoup de progrès. La 6ème séance se fera au cercle d’escrime. 
 PS et MS : Cycle poney aux Marches en juin. 4 séances les 6/8/20 et 22 juin. Il y aura 8 

enfants sur les poneys. Un groupe avec l’animatrice pour découvrir comment s’occuper d’un 
poney. Un autre groupe avec la maîtresse et un parent pour une promenade. 

 Cycle 3 : golf. Des difficultés pour obtenir le matériel mais se fera sûrement en mai ou juin.
 Journées sportives : Elles seront peut être reconduites la 2 è ou 4è semaine de juin.

2/ Les cycles sportifs

 Ps, Ms et Gs : Spectacle  de musique Jazz à Pontcharra le 24 mars.
 Gs : Visite du Château de Chambéry le 10 avril. 
 Cycle 3 : Projet Parc de la chartreuse. Evolution sur 50 à 100 ans du village (surtout autour 

de l’école) et de son paysage qui sera dans le parc de la Chartreuse. Le 20 juin à St Laurent 
présentation aux autres écoles de son village (comment il était, il est et il sera….)
Réalisation d’affiches et de 3 courts-métrages (un conseil municipal d’hier, d’aujourd’hui, de 
demain). Rencontre avec Maire et conseil municipal.
 Cycle 3 : Thème patrimoine Apremont / patrimoine Chambéry avec une visite à Chambéry 

sur le patrimoine (surtout sur le Moyen-Age) et une visite dans les traboules pour voir les 
différentes architectures.

 Carnaval : Samedi 1er avril le matin. Brûler ensemble le bonhomme Carnaval. Défilé 
costumé de l’école jusqu’au parking.
 Fête au village : participation de l’école avec exposition des travaux réalisés par les enfants 

le 24 et 25 juin.
 Site internet : M. De Rossi rappelle aux parents qu’il n’y a pas de danger pour les photos des 

enfants sur internet puisqu’il n’y a pas de noms mais respecte la décision de ceux qui s’y 
opposent. Il prépare les enfants au B2i (basé sur les compétences que les élèves doivent 
maîtriser en informatique). Pour les personnes qui visitent le site 
(http://apremont.ecole.free.fr), prière de laisser un message pour le bonheur des enfants qui y 
travaillent. Les personnes n’ayant pas internet peuvent venir à l’école (se renseigner).
 Base élève : Mise en place par l’académie sur un site internet ultra sécurisé de l’inscription 

file:///C:/Documents and Settings/Combe de Savoie/Mes documents/Site/apremont/accueil/contact.htm
http://apremont.ecole.free.fr/


de tous les élèves avec les noms les adresses etc…A l’heure actuelle, la directrice refuse de le 
faire pour des raisons éthiques (autorisation parentale, utilisation de ce fichier ?) et de temps.

3/ Réponses aux questions des parents

Une demande d’allègement des devoirs en CP a été faite par certains parents. Mme Flacher ne 
pense pas que ce soit surchargé mais conseille aux parents concernés de venir en discuter 
avec elle. Cette année les élèves ne bénéficient plus de soutient scolaire comme ses dernières 
années (ceci n’est pas décidé par les enseignants).On nous informe qu’il existe peut être des 
associations qui peuvent venir en aide à des enfants en difficultés. Se renseigner auprès de la 
A.F.E.V. (association d’étudiants). La visite au collège pour les CM2 se fera mais la date n’est 
pas encore fixée.

4/ Relations avec les élus
 

 Remerciements des enseignants et des parents pour les ordinateurs (2 ordinateurs dans 
chaque classe + un portable + internet) ainsi que pour le mobilier.
 Travaux : Les travaux d’assainissement se termineront vers mai et le branchement des 

installations se fera en juillet puisqu’il faudra passer par la cour. Mais le temps manquant les 
travaux de réfection et d’aménagement de la cour de l’école ne pourront être effectués cette 
année. Il sera peut-être possible de prévoir un wc pour que les GS n’aient plus besoin d’aller 
dans ceux de la maternelle.
 L’algéco qui servait au rangement et qui permettait plus de place pour la sieste et la 

motricité des enfants de maternelle est prévu jusque fin juin.
Il n’est pas prévu à ce jour de solution de remplacement.
 L’installation d’un petit ressort sur le portail a été demandée pour permettre une fermeture 

automatique.
 Un râtelier pour garer les vélos a été demandé.
 Le budget exceptionnel accordé par la mairie a été utilisé pour toutes les classes en commun 

pour des logiciels, des livres et des fichiers d’arts plastiques. Si celui-ci était reconduit, les 
enseignants s’engagent à l’utiliser entièrement pour l’achat de mobilier pour la bibliothèque. 
Bien entendu celui-ci ne sera pas suffisant mais la mairie étudie la proposition.
 Le 22 avril dans l’église se produira un concert avec un choeur de femmes. Il est proposé 

une animation de leur part au sein de l’école.

5/ Prévisions pour l'année 2006-2007

Effectif : 13 enfants en PS contre 8 enfants de CM2 qui partent. La 4è classe est donc 
conservée mais devant le nombre d’enfants dans certains niveaux, il est possible que ceux-ci 
soient séparés. Si des inquiétudes naissent au sein des parents, qu’ils viennent en parler aux 
enseignants.


